

Frauen 1

Gleich beim ersten Spiel im neuen Jahr geht es für unsere erste Frauenmannschaft zu einem ganz schweren Brocken: die Mädels müssen am Sonntag um 12 Uhr in Kaiserslautern gegen die TSG antreten. Während Kaiserslautern als Mitfavorit für den Meistertitel auf Platz 2 der Tabelle steht, befindet sich unsere Erste nach einem etwas holprigen Saisonstart nur auf Platz 4. Schuld an dem holprigen Start war unter anderem auch Kaiserslautern, die bisher als einzige Mannschaft in dieser Saison die Punkte gegen unsere Mädels aus Hölzlebruck entführen konnten. Eine Revanche wird für unsere Mädels zwar schwer, aber ist durchaus machbar. Mit einer taktisch guten Aufstellung sollte wie schon in Freiburg ein Unentschieden möglich sein und mit etwas Glück und einer sehr guten Tagesform können unsere Mädels vielleicht in Kaiserslautern gewinnen. Auf jeden Fall aber sollten auf der tollen Bahn in Kaiserslautern gute Zahlen für sie möglich sein. Wir freuen uns schon jetzt auf ein spannendes Duell auf der guten Anlage der TSG Kaiserslautern.

*eventuell wird das Spiel krankheitsbedingt verlegt. Eine Antwort von Kaiserslautern steht zum jetzigen Zeitpunkt noch aus.

Frauen 2

Für die zweite Frauenmannschaft geht es am Samstagmittag nach Singen, um 15.30 Uhr ist auf der dortigen Anlage Spielbeginn gegen den SKC 77 Singen. Beide Mannschaften stehen im Tabellenmittelfeld und konnten bisher vor allem in ihren Heimspielen überzeugen. Im Hinrundenspiel Mitte September konnten unsere Mädels zu Hause in Hölzlebruck einen souveränen 7:1-Sieg einfahren. Den Sieg zu wiederholen wird in Singen fast nicht möglich sein, da die Singener Frauen zu Hause sehr stark sind und bisher nur ein Spiel zu Hause verloren haben. Dennoch fahren unsere Mädels nicht chancenlos nach Singen, da sie mit einer guten Mannschaftsleistung durchaus die Punkte mit zurück in den Hochschwarzwald nehmen können.

Männer 1

Unsere erste Männermannschaft tritt am Samstag um 13 Uhr in der Oberpfalz gegen den ASV Neumarkt an. Gegen Neumarkt konnten unsere Männer zu Rundenbeginn im Heimspiel überzeugen und man nutzte den Heimvorteil für den ersten Sieg der Saison aus. Danach lief es für unsere Männer in dieser Saison nicht mehr ganz so gut und Neumarkt kam dagegen immer besser in Fahrt. Somit stehen unsere Männer momentan auf Platz 6 der Tabelle und Neumarkt auf Platz 3. Da noch dazu die Bahnanlage komplettes Neuland für die ganze Mannschaft ist, wird es sehr schwer etwas Zählbares aus Neumarkt mitzubringen. Nichtsdestotrotz freuen sich unsere Männer auf das erste Spiel im neuen Jahr und vielleicht können sie ja gleich zu Beginn in 2018 für eine Überraschung sorgen.

Männer 2

Zum Tabellenletzten SKC Mühlhausen-Ehingen reist unsere zweite Männermannschaft am Sonntagnachmittag. Das Spiel beginnt am Sonntag um 15.30 Uhr und bietet unseren Jungs die Möglichkeit endlich die ersten Auswärtspunkte in dieser Saison mit nach Hause zu bringen. Bereits das Hinspiel im September konnten unsere Jungs mit 6:2 gewinnen. Da Mühlhausen-Ehingen nicht nur Tabellenletzter ist sondern bisher auch nur ein Spiel in der Runde gewinnen konnte, rechnet sich unsere Zweite gute Chancen auf den ersten Auswärtssieg aus. Allerdings müssen unsere Jungs hierzu endlich auch einmal Auswärts gute Leistungen abrufen, da das Spiel trotz der Tabellensituation sicherlich kein Selbstläufer wird.

Gemischte

An die bisherige gute Saison will unsere gemischte Mannschaft auch im Jahr 2018 anknüpfen. Im ersten Spiel des neuen Jahres geht es für Sie am Samstagmittag nach Winzeln. Spielbeginn gegen die gemischte Mannschaft der Germania Winzeln ist um 13 Uhr. Da unsere Gemischte auf dem dritten Tabellenplatz liegt und sowohl zu Hause als auch Auswärts gute Leistungen gezeigt hat, hoffen wir darauf dass sie gegen den Tabellenneunten aus Winzeln an diese Leistungen anknüpfen kann und somit erfolgreich ins neue Jahr startet.